

Der „Kleine Stern“ hat jetzt allen Grund zum Feiern

FEST Kinderkrippe in Jaderberg gibt es schon seit zehn Jahren – Platz für 30 Kinder geschaffen

JADERBERG/WBÖ – Zehn Jahre „Kleiner Stern“: Die Kinderkrippe in der ehemaligen Grundschule Jaderberg hat Geburtstag. Das war jetzt ein Grund zum Feiern beim Tag der offenen Tür.

Es begann mit einem Zeltgottesdienst, gestaltet von Pastor Berthold Beeken, und musikalisch begleitet von Jonas Kaiser. Zu den Gästen zählten auch die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) und Bürgermeister Hennig Kaars (UWG), der einen Apfelbaum mitgebracht hatte.

Gegründet wurde der „Kleine Stern“ 2005 von der Erzieherin Ina Eilers, zunächst auf der gegenüberlie-



Den zehnten Geburtstag des Kleinen Sterns feierten auch Leiterin Ina Eilers (Mitte, von links), Astrid Grotelüschen und Henning Kaars.

BILD: WOLFGANG BÖNING

genden Straßenseite. Die Zahl der Kinder die betreut werden wollten, wuchs stetig an.

Da der Platz bald nicht mehr ausreichte, zog der Stern 2009 in größere Räume um. Im vergangenen Jahr folgte dann der große Anbau. Jetzt ist Platz für 30 Kinder. „Die Jüngsten waren wenige Wochen alte Zwillinge, die wir nach der Erkrankung der Mutter aufgenommen haben“, sagt Ina Eilers. Für Kinder bis drei Jahren stehen zwei Räume und ein Außenbereich zur Verfügung.

Rundum zufriedene Gesichter gab es zum Ende des schönen Geburtstages. Die Erlöse aus der Tombola gehen an die Feuerwehr Jaderberg.